

統合地域協議会ニュース

第7号

発行：足立区教育委員会事務局
学校適正配置担当

この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校の統合に関する情報を、両校の地域の方々や保護者のみなさんにお知らせするために発行しています。

1 『第七回統合地域協議会』が開催されました。

去る10/29（金）午後7時から、本木小学校の多目的室で「第七回統合地域協議会」が開催されました。

第七回統合地域協議会では、「子ども達の事前交流」の報告のほか、「新しい校章と校歌の募集」と「校舎の改築」について話し合われました。

交流事業『動物ふれあい事業』を開催しました。

本年4月に旧元宿小学校（千住桜木一丁目）にオープンした帝京科学大学のご協力を得て、本木東小学校を会場にして「動物ふれあい教室」を開催しました。

当日は、本木小学校の1～2年生と杉の子学級（特別支援学級）の児童138名が本木東小学校まで歩いていき、本木東小学校の1～2年生の児童14名と一緒に、モルモットやトカゲ、青大将（へび）、烏骨鶏、犬などの動物とのふれあいを体験しました。

子ども達のたくさんの笑顔が見られたことはもちろん、本木小学校の児童が本木東小学校まで歩いていって見たこと、平成24年4月から通う校舎を直接見たことなど、初めての交流事業として、今後に向けた良いきっかけとなりました。

今後もいろいろな交流事業を行いながら、平成24年4月の統合に向けた子ども達の関係づくりを進めていきます。



烏骨鶏の羽はどんな感じだったかな？

※11/4（木）に、両校の4年生の児童が、山梨県上野原市にある帝京科学大学の施設に「自然体験遠足」に行ってきました。また、11/6（土）に開催された「本木ふえすた2010」で、本木東小学校の金管バンドのみなさんに演奏をしてもらいました。その内容は、次号でお伝えする予定です。

『新しい校章のデザイン』と『新しい校歌のフレーズ』を募集します。

平成24年4月に向けて、統合校「本木小学校」の新しい校章と校歌を創ります。
新しい本木小学校のスタートにあたり、両校の子ども達や保護者、地域のみなさんからアイデアを募集します。ぜひご応募ください。

【募集内容】 「新しい校章のデザイン」と「新しい校歌のフレーズ（歌詞）」

【募集期間】 平成22年11月10日（水）～平成22年12月15日（水）まで

【応募対象】 両校の子ども達、保護者、地域のみなさんを中心に（ほか足立区民可）

【応募用紙】 本木小学校、本木東小学校、興本及び梅田区民事務所に置いてあります。

【応募方法】 上記の4箇所に応募用の箱が置いてありますので、投函してください。

※応募用紙は、足立区ホームページの「学ぶ→小・中学校の適正規模・適正配置」からも取り出せます。応募は、下記の事務局あてに「持参・郵送・Eメール」でも可能です。

くわしくは応募用紙をご覧ください。ご応募お待ちしております。

『校舎の改築』の具体的な検討を進めていきます。

今年の12月上旬に、本木小学校の改築（新しく建て直す）の設計を行う事業者が決定する予定です。

設計を行う事業者が決定しましたら、統合地域協議会を中心に新しい本木小学校の校舎をどのような建物にしていくか、教育委員会から具体的な提案をしながら意見交換を進めます。

今後もこのニュースで進ちょく状況などをお知らせします。

2 『第八回統合地域協議会』の開催について

日時：平成23年1月17日（月） 午後7時から

場所：本木東小学校2階 多目的室（傍聴可能です）

子ども達の交流が具体的に始まりました。また、新しい校章と校歌についても募集を始めます。新しい本木小学校が、これまで以上にみなさんに愛される小学校となるよう両校の教員と一緒に統合に向けて進めていきます。今後ともご理解・ご協力をお願いいたします。

事務局（発行元）：足立区教育委員会事務局 学校教育部 学校適正配置担当

【担当】中川・神保・高橋 電話番号：03-3880-5426（直通）

足立区立小・中学校の適正規模・適正配置に関する情報は、足立区ホームページにも掲載しています。また、この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校にも置いてあります。